

Ni una Prueba en mi Contra: D' Aubuisson

Explica los resultados de las elecciones en El Salvador. Su partido ARENA obtuvo el 46% de los votos. Pidió pruebas en Washington de las acusaciones que le han formulado. Después del triunfo de Duarte, ARENA acordó darle su respaldo mientras no se viole la Constitución.

Por Ariel Remos

"Fui a Washington a aclarar la situación de mi

patria y, como complemento, a entregarles a los senadores la Constitución de El Salvador, cuya Asamblea Constituyente honrosamente presidi", dijo en Miami a Diario Las Américas el mayor Roberto D' Aubuisson, a su regreso de la capital, donde su visita cobró verdadera actualidad. "Creo que la Constitución habla por sí y dice mucho más que las palabras, pues mientras me pasé dos años contri-

buyendo a elaborarla y discutiéndola, aquí sólo se hablaba de los escuadrones de la muerte, no de algo tan fundamental y de tanto beneficio para mi país", agregó.

"Tuve oportunidad asimismo de mostrarles a los senadores este mapa" — nos dijo mostrándonoslo —, "hecho por el Consejo Nacional Electoral de mi país, en el que puede verse que el Partido ARENA (el partido que preside D' Aubuisson) ganó el 85 por ciento del territorio salvadoreño, con 150 de los 261 municipios, y 10 de los 14 departamentos existentes. Oficialmente, obtuvo el 46 por ciento de los votos de mis compatriotas. Y, a propósito, les dije a los senadores: "¿es posible que el pueblo salvadoreño haya votado en la forma masiva y decidida que lo hizo, por los escuadrones de la muerte y por su jefe? ¿Votarían ustedes por alguien que supieran que es un delincuente?"

D' Aubuisson se entrevistó en Washington con 14 senadores, con el subsecretario de Estado para Asuntos latinoamericanos, Langhorne Motley, el general Vernon Walter, y compareció en el programa "Nightline", que coor-

—Favor pase a la página 23.

A Hacienda Problemas por Huelga de Correo

Una delegación de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador visitó ayer al Ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, para plantearle problemas derivados de la huelga de Correos que afectan las actividades mercantiles e industriales.

La paralización de entrega de correspondencia ha dado motivo a que los comerciantes importado-

res y los industriales acogidos a la ley de Fomento Industrial, no puedan cumplir con los plazos para la entrega de documentos originales que amparan pedidos de mercaderías, materias primas, productos semi-elaborados, maquinaria y envases.

Los problemas planteados al Ministro afectan las operaciones de registro

—Favor pase a la página 45.

Hoy Habrá Plenaria para Tratar Situación Correo

Este día celebraremos sesión plenaria para conocer el aumento general de salarios y la situación de Correos. Informó ayer el Dr. Guillermo Guevara Lacayo, directivo de la Asamblea.

Hay una pieza de correspondencia enviada por el Ministro del Interior, conjuntamente con los empleados de Correos, en la cual hacen una propuesta

de aumento salarial.

Esta propuesta comprende un aumento que está prácticamente incluido en el aumento general de C130.00, agrega a EL DIARIO DE HOY.

El problema en el caso de Correos es que se han tomado medidas especiales, debido a la situación especial de los trabajadores de esa institución.

—Favor pase a la página 45.

Descubren Mal Manejo de Fondos en el MOP

Mal manejo de fondos aproximadamente por más de dos millones y medio de colones, ha sido descubierto en una oficina técnica del Ministerio de Obras Públicas, afirmó ayer el titular, Ing. Ernesto Rodríguez.

Reiteró que mantendrá informado al pueblo de lo que sucede y cuál es la realidad de los hechos.

Agregó que la Oficina de Recursos Especiales maneja fondos para la com-

pra de materiales y pagar planillas de proyectos, en diversos lugares del país. Pero que se ejecutan por medio de Caminos, DUA, ANDA, Recursos Renovables, etc. Y los fondos se pagan a través de este programa de asistencia internacional.

Es un programa que ha tenido dificultades en el manejo de los fondos. Ha adolecido en el pasado de un gran desprestigio y a

—Favor pase a la página 45.



MAL MANEJO — En la Oficina de Recursos Especiales se han descubiertocasos de mal manejo de fondos, informa el titular del MOP, Ing. Ernesto Rodríguez.



FESTIVAL DE ARTE — Un festival popular de arte y cultura se realizará el sábado 14 en el Gimnasio Nacional, en el cual participarán varios grupos folklóricos y exposición de cuadros. Informan, izquierda a derecha, Mauricio González, Conrado Godofredo Torres, Osmin A. Magaña, Vice-ministro de Cultura y Maria Eugenia Aguilar, directora de Arte.



MAYOR AYUDA DE E. U. A. — Miembros de la subcomisión de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, informaron ayer en conferencia con periodistas, que recomendarán más ayuda económica y militar para El Salvador. La ayuda comprenderá mayor número de helicópteros y equipo de transporte. Izquierda a derecha, senadores Samuel Stratton, Bill Nichols, presidente de la delegación; Larry Hopkins, David Martin, Beverly Byron, Robin Britt y John Spratt.

Llamado a Castillo y Munguía

Denuncian Corrupción en las Fronteras

La inmediata erradicación de las prácticas abusivas e ilegales empleadas desde hace mucho tiempo, en las delegaciones de Migración de las fronteras con Guatemala y Honduras, hacen esperar la reiteradas declaraciones del Vice Presidente de la República y Ministro del Inte-

rior, licenciado Castillo Claramount, así como el reciente nombramiento del coronel Munguía Payés como Director General de Migración, dice apreciable colaborador de este diario.

Agrega nuestro informante, que ambos funcionarios tienen frente a sí, el reto de ponerle fin al

escandaloso caso de corrupción administrativa que tiene lugar en dichos puestos fronterizos, al exigir el pago de dos colones por cada persona que sale o entra al país, con pasaporte o pase local en horas ordinarias de trabajo, en la frontera con Guatemala

—Favor pase a la página 45.

Hoy Disertará Ministro de Economía

Hoy a las 12:00 en el hotel Sheraton, disertará el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, en la conferencia-almuerzo de la Cámara de Comercio, sobre el tema "Situación Económica y Perspectivas para los Próximos doce meses".

En todos los sectores de la Libre Empresa ha desper-

—Favor pase a la página 45.

Senadores Recomiendan Mayor Ayuda al País

Mayor ayuda económica y militar para El Salvador, sobre la base de la flexibilidad, recomendarán al Congreso de los Estados Unidos, los siete senadores miembros de la Cámara de Representantes, que se encuentran en el país evaluando la situación política, económica, social y militar.

La misión estadounidense es presidida por el sena-

dor Bill Nichols. Le acompañan Samuel Stratton, Larry Hopkins, David Martin, Sra. Beverly Byron, Robin Britt, y John Spratt.

Durante reunión con periodistas en el hotel Presidente, los senadores expresaron que investigan la situación en Centro América, a solicitud del senador Melvin Price, presidente

—Favor pase a la página 45.

Lic. Ricardo Escoto:

Medidas Financieras para Reactivación Turística

Paralelamente a un decreto de reactivación turística deben tomarse también medidas financieras adecuadas, dice el Lic. Ricardo Escoto, presidente del Banco Nacional de Fomento Industrial, BANAFI.

Agrega que un decreto como ese ha de tratar acerca de incentivos relacionados con franquicias, exenciones y exoneraciones de diversos tipos de impuesto para hacer llegar más turismo a nuestro país.

Añade que él, como presidente de un banco, tiene que ver tal decreto desde un ángulo estrictamente financiero, de que pueda promoverse la inversión tanto nacional como extranjera.

Al respecto, indicó que tiene entendido que habrá en la XI Feria Interna-

cional un pabellón especial para promover las inversiones.



Lic. Ricardo Escoto

Lo que él no quiere es que una reactivación turística a nivel nacional nos encuentre con hoteles destruidos, cerrados o arruinados. Según él, es básico el mantenimiento estructural y el mantenimiento financiero.

Para referirse al monto para créditos turísticos, echa mano de un estudio que se elaboró en 1982 titulado "La Teoría del Despeque Aplicada al Turismo", según la cual se necesitaban en aquel entonces unos 75 millones de colones.

Agrega el funcionario que se tiene listo un esquema para presentarlo a la Junta Monetaria, que es un esbozo general de refinanciamiento de deudas de la línea del Fondo de Desarrollo Económico de recursos propios del BANAFI para empresas

—Favor pase a la página 45.